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В работе авторы рассматривают культуру информационной безопасности как важный элемент эффективной системы ин-
формационной безопасности организации. Успех защиты информации зависит от того, убеждены ли сотрудники в необходимо-
сти безопасного поведения и формирования строгой культуры информационной безопасности. Авторы отмечают, что объеди-
нение существующих подходов к управлению изменениями, таких как модель Prosci ADKAR и диагностический инструмент для 
оценки культуры информационной безопасности (ISCA ), позволит помочь в исправлении рискового поведения сотрудников, 
которые могут поставить под угрозу информационную безопасность.
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In the paper, the authors review the information security culture as an important element of an eff ective system of corporate information 
security. Success in information protection depends on whether employees are sure that safe behavior and the establishment of a strict 
information security culture are necessary. Th e authors note that a combination of the existing approaches to change management such 
as the Prosci ADKAR model and the diagnostic tool to assess the information security culture (ISCA) will enable the correction of the 
risk behavior of employees, who may place information security in jeopardy.
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